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【参考資料①】 エコバッグ応募者の声 
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女21～30歳 

「エコにはなかなか「かわいい」とか「おしゃれ」に結びつかないイメー  

ジがあります。 

しかし、今回のかわいらしさを前面に出した広告はこれまで興味を持た  

なかった人にも伝わりやすいように思いました。」 

 

男21～30歳 

「エコ活動が若者のステータスとなるような活動の展開に期待しま  

す! こういった広め方ならそれも夢じゃないですね。」 

 

女31～40歳 

「目の付けどころが良いと思います。資源を大切にというより、折角作ら  

れた布を大事にするというそういう気遣いが大切と思います。」 

 

女21～30歳 

「エコバッグは必要だと思っていますがなかなか使ってみようと思う物に  

出会いません。今回のは期待しております。」 

 

女41～50歳 

「なかなかマイバッグ運動が進まない中、国をあげて取り組んでくれると  

うれしい! 難しい事だからこそ、手に取れるものに 

形を変えて伝えていく、その姿勢が大事ですよね。」 

 

男51～60歳 

「大量生産・消費・廃棄の時代は終わった。資源の乏しい日本は3R  

等の工夫で文化国家を継続させる必要がある。互いに頑張りましょう。」 

 

男41～50歳 

「マイバッグの普及啓発のためには、使用している人がどんどん人目に触  

れることが大切だと思います。」 

 

男31～40歳 

「エコってなかなか浸透しにくい行為だと思います。でも僕もまだまだ何をしたら良いのか 

わからない人の1人。そんな僕らにも分かりやすい情報をこれからもお願いします!頑張ってください。」 

男31~40歳 
できる所から、ガンバロウ!! 
 
男21~30歳 
レジ袋有料化賛成です。ごみ削減や資源節約を推進しましょう。 
 
 
女21~30歳 
マイバックにマイ箸、マイ箸袋いつももちあるいています。箸袋くらいはかわいいものをつくれたのですが

大きいものはかわいくつくれない!という悩みを解消してくれてます!!すごくすてき!今後も楽しみにしていま

す。 
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女21~30歳 
格好悪くないエコを目指したいです。 
 
 
男31~40歳 
とてもいい企画だと思います。シンプルな、おしゃれなバックなのでよいですね。多くの人に受け入れられ

る、マイバックキャンペーンになるとよいですね。 
 
女21~30歳 
とってもおしゃれなのに機能的そうで手にとってみたい気持ちです。小さくなるところもよいですね。これか

らのプロジェクトにも大いに期待しています。もっと物を捨てない、ひとつのものを大切に、長く、修理して

使う環境を広めたいです。 
 
男41~50歳 
何としてもゴミを減らしたいですね。みんなで協力しましょう。 
 
女21~30歳 
とても素敵なプロジェクトだと思います。これからの作品、展開を楽しみにしております。 
 
女41~50歳 
以前から日本は利益中心の事を考えるあまり不必要な物があふれています。イコール「ごみ」が増え続け

問題になっている状態です。それを少しずつでも改善しようとする気持ちに賛同したいと思うし応援したい

気持ちです。 
 
女31~40歳 
生活にすっと馴染みやすい素晴らしい取り組みを拝見し、驚きました。これからもHPを拝見しようと思いま

す。楽しみにしています。 
 
女21~30歳 
普段からドイツで集めたエコバックを使用していますが、これはどんなものか楽しみです。 
 
男41~50歳 
環境問題は人類共通の大問題です。まず自分で参加できる事からはじめる姿勢が大切かと思います。 
 
女41~50歳 
省エネ普及員になりましたので、このバックに資料や材料もどんどんいれて、あちこちに生きたいと思いま

す。もちろん買い物の際にも利用させていただきます!  
 
男21~30歳  
すばらしいデザインです。 
 
男41~50歳 
「もったいない」の心を世界に広げよう 
 
 
男61歳以上 
現物を見ないと何とも言えませんがレジ袋や包装紙排除にもっとPRしてください! 
 
 
女21~30歳 
有効な使い方だと思います。 
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値段は、素材によりますが、500円くらいなら買います。 
(1000円すると、高いなあ、と思ってしまいます。) 
国民一人一人の意識が高まるきっかけとして、続けてほしい活動だと思います。 
 
女21~30歳 
エコにはなかなか「かわいい」とか「おしゃれ」に結びつかないイメージがあります。しかし、今回のかわい

らしさを前面に出した広告はこれまで興味を持たなかった人にも伝わりやすいように思いました。 
 
男41~50歳 
奈良でストップ温暖化推進委員として取組んでいます。エコバックの価格ですが、現物を見てから提案さ

せてください。この取組を一人でも多くの方に伝えてまいります。ありがとうございました。 
 
男31~40歳 
レジ袋削減にむけ頑張りましょう! 
 
男61歳以上 
「止めよう地球温暖化、残そう未来へ美しい地球」を合言葉に環境活動をしています。」 
 
女21~30歳 
エコバッグを持ってお買い物はなかなか難しいけれど、私もがんばって マイバッグ運動しています。 
 
女41~50歳 
たくさんの人がバッグを持って買い物に出かけるようになるといいと思います。 
 
女31~40歳 
買い物袋を持って出かけることは、誰でもできるエコライフの第1歩だと思います。 
これからももっとみんなにPRしてください。 
 
男41~50歳 
現在、買い物袋持参運動を推進しております。使い勝手がよく、丈夫でファッショナブルなものが皆さんの

目にとまると良いですね。 
 
男31~40歳 
モノを大切に、何度でも使う。いいですね。どんどんやっていきましょう! 
 
男21~30歳 
未使用で捨ててるのがそんなに多いとは思いませんでした。 
 
男51~60歳 
地球温暖化の影が深まるなか、資源を大切に循環型社会を目指して頑張りましょう。 
 
男51~60歳 
地球に優しい取組みは地球に住む人の責任です。 
 
男21~30歳 
このバックはデザインがかわいいので、つい買ってしまうと思います。何気を誘う取組みが、輪を大きくし

ていくと思います。 
 
男21~30歳 
小さなことから始めていくのが必要だと思いますので、最初のきっかけづくりを頑張ってください。 
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男41~50歳 
自治体の省エネのため頑張っています。もっともっと盛り上げて行きましょう! 
 
 
女11~20歳 
友達にもこのプロジェクトのこと広めていきたいです。 
心からエコ! 
 
女21~30歳 
私もエコに協力したいと思います 
 
男21~30歳 
3R万歳!! 
物を大切にすることはいい事だと思います。 
 
女41~50歳 
3Rが当たり前の世の中になるためには、こういう運動をコツコツすることが大切です。頑張れー応援して

ます。 
  
女31~40歳 
いつもエコバックを持参していますが、もっと小さいものです。 
これぐらいのものがあったら、いいですね。 
 
女51~60歳 
エコバックは色々有りますねスーパーで持っている人を時々見かけますますます多くの人が持って出かけ

るようになりといいですね。スーパーバックが有料になると皆の意識も変わるのでは無いかなと思います 
 
男21~30歳 
3Rは大切なことだと思う。ホワイトバンドのようにこういった取り組みが大きくなるとよいと思う。 
 
男21~30歳 
私は行政書士事務所をしておりますが、当事務所としても日頃からなんとか環境問題の解決に貢献でき

ないかと考えております。こういった取組みを心より応援させて頂きます。 
 
男31~40歳 
これからはエコの時代だと思います。 
 
女51~60歳 
3Rから5Rへ進化しよう! 
 
男31~40歳 
マイコップを実践してますのでエコバックは大賛成です! 
 
女41~50歳 
家庭でできる省エネに取り組んでいます。エコバッグが拡がるように応援しています。 
 
 
 
女41~50歳 
私のようなおばさんが持つよりずっと効果的?! 



 24 

カッコイイエコバックを環境デザイン学部の学生にカッコ良く持たせて、エコバックファンを大学内に増やし

たい! 
 
 
 
女41~50歳 
着なくなった洋服がどう再生利用されるのか気になってました。 
PETのリサイクルバックよりかわいい 
 
男21~30歳 
そんなに大量の布きれが無駄になっているとは知りませんでした。バックだけでなく、布を縫い合わせて災

害時に配布する毛布や衣類も出来れば素晴らしいのではと思いました。 
 
男51~60歳 
皆で持とう!かっこいいマイバッグ 
 
女41~50歳 
大切にする気持ちは心に優しさをやどします。やさしさの環ひろげたいなぁ~☆ 
 
男61歳以上 
品物を見ないと、値段は付けられません。広く多くの方に使ってもらいたいと思いますので、できるだけ安

い方がいいと思います。一般の人は高いと敬遠すると思います。 
 
女3 1~40歳 
かっこいいです。ぜひ商品展開を! 
 
女61歳以上 
不要傘の布をエコバックにされている方もいます。温暖化防止に努めまして、新しい情報を、エコバックを

活用させてください。ありがとうございました。 
 
男21~30歳 
エコ活動が若者のステータスとなるような活動の展開に期待します!(ホワイトバンドのようにエコバッグが

浸透していったら素敵ですよね。) 
 
男41~50歳 
現在単身赴任中。これで、スーパーで胸を張って買い物が出来ます。 
 
女21~30歳 
エコの心から拡がって、〔本当の心〕を持つ人間で世界が溢れますように! 
 
女41~50歳 
大変素晴らしい企画を知り、すぐに申込いたしました。 
環境関係の仕事をしています。事あるごとにいろんな方に紹介し、3Rを推進して行きたいと思います。が

んばってください。 
 
女51~60歳 
買い物袋だけで環境問題は解決しないが、何もしないより実行する事が大切です 
 
男21~30歳 
もはや自分達だけでいいという時代は終わりました。政治家などが社会の上からものをいうのではなく、

私たち市民の声で環境に優しい生活を創りましょう 
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男41~50歳 
エコバッグもいいけれど、やはりレジ袋の有料化でしょう。 
 
 
男 41~50歳 
私も、できることを足元から見直し、こつこつと省エネに取り組んでみたいと思っています。みんなで頑張り

ましょう。 
 
女21~30歳 
ちょうどステキな買物バッグを探していました。 
かわいいですね。ぜひ応援したいです。 
 
男61歳以上 
スーパーなどでエコバッグを売り出していますがなかなか浸透しません。いろいろな角度、立場から打ち

出していくことが一般化する道だと思います。 
 
男 51~60歳 
それぞれが出来る範囲で何かをやり続けることが大事と思います。がんばりましょう! 
 
女21~30歳 
もらってすぐ捨ててしまうレジ袋ってもったいないなと思ってました。このバッグで少しでもこの活動が広ま

ればいいなぁと思います。がんばってください。 
 
女31~40歳 
目の付けどころが良いと思います。資源を大切にというより、折角作られた布を大事にするというそういう

気遣いが大切と思います。 
 
男51~60歳 
もっとインフォメーションを行っていかないと自己満足で終ってしまいますよ。税金の無駄にならないように

頑張ってください。 
 
女51~60歳 
いつもの、エコバックは薄くて、かさばらないので良いのだけれど、物を入れるとちょっと頼りない。これが

ちょうど良いといいなー 
 
女11~20歳 
ごみを減らす為に身近な所から取り組めるエコロジーをどんどん広めて下さい!! 
 
女21~30歳 
このような商品はおしゃれを気にする若者ばかりでなく家庭をもつ忙しい主婦や買い物袋を必要とする働

くお母さん達に情報がゆくといいですね。 
 
男41~50歳 
小さな力の継続で地球がきれいになるので、皆でがんばろう。 
 
 
 
 
女51~60歳 
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兵庫県地球温暖化防止活動推進員とひょうご環境出前教室でたくさんの人に省エネを勧めています。こ

のバックもそんなところに持っていって、「使い捨ての買い物袋よりかっこええでしょ」と広めたいです。とも

に、シンプルライフはかっこええ!を広めましょう!! 
 
男41~50歳 
環境にやさしい取り組み頑張って。もったいないを大切に。 
 
女41~50歳 
ほんとにもったいないことが多いです。使われないなら作らないようにしないとね。 
 
男41~50歳 
私もいろいろな機会に3Rをアピールしています。マイバッグも、かっこよく、使いやすく。「エコ抜き」でも「エ

コ」が良いですね。 
 
女51~60歳 
色も形もグッドです。 
毎日通勤かばんにしのばせ愛用したいと思います。 
 
男31~40歳 
Myバックが広がるように共にがんばりましょう! 
 
男41~50歳 
天然素材であふれる町を目指します! 
 
女21~30歳 
エコバッグは必要だと思っていますがなかなか使ってみようと思う物に出会いません。今回のは期待して

おります。 
 
女41~50歳 
3Rは大切なことなので、このような事が他の事にも影響を与えてくれたら良いなと思います。 
 
男41~50歳 
スーパーで、袋はいりません、と言わなくてもすむ時代になればいいですねー。 
 
女41~50歳 
捨てちゃうなんて、燃やしちゃうなんて、なーんてもったいないこと! 
まだまだ使えばおしゃれで素敵な買い物バッグに大変身~♪ 
 
男21~30歳 
年に1回環境イベントを地域ぐるみで行っています。一人でも多く環境について考えてくれるようお互いに

がんばりましょう 
 
女31~40歳 
エコバッグを使って買い物している人を見かけません。もっと増やしていきたいです。 
 
男21~30歳 
買い物袋を持参する傾向に比例して、持参したい買い物袋が増えるようになることは有り難いです。がん

ばってください。 
 
 
女21~30歳 
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何でもいっぱいあるのが当然、という世の中に生きている私たち。まずは身近なところからエコな取り組み

を始めたいと思います。皆の意識がもっともっと高まりますように! 
 
女61歳以上 
傘のあまり生地で、買物袋を制作して、バザーで売った事が有ります。手間のかかる仕事でした。がんば

って下さい。 
 
女31~40歳 
小さくなるのが良いですね。これなら通勤鞄の中にも入れておけそう。 
 
男31~40歳 
我が家の3人の子供達もどんどん大きくなり、着れなくなる服はどんどん出てきます。ホントにどうにかした

いですよね。 
 
女21~30歳 
デザインが素敵なエコバックが増えると、幅広い年令の人達にも広まるんではないでしょうか。なかなかエ

コを実行するのに、情報が少ないので、どんどん色々なこと教えてください! 
 
女21~30歳 
とてもいい企画だと思いました!是非浸透させてください! 
 
女11~20歳 
すてきな取り組みだと思います☆人の意識を変えていくきっかけになるようにこれからも良いものを作って

ください! 
 
女11~20歳 
すてきな取り組みだと思います☆人の意識を変えていくきっかけになるようにこれからも良いものを作って

ください! 
 
男21~30歳 
バッグ、かわいいです。楽しいエコをこれからもよろしく。 
 
女31~40歳 
私もデザイナーなので、自分にできることを日々考えてものづくりをしていきたいです。 
 
女21~30歳 
伏見京子さんの仕事、服を根本から考える姿勢に、感動しています。これからもあらゆる刺激を私たちに

与えてください☆ 
 
女21~30歳 
地球にやさしいこと私にできることがあれば協力したいとおもいます。こういうきっかけがあるとすごくうれ

しいです。 
 
女41~50歳 
環境保全活動頑張ってください。私も頑張ります!! 
 
 
女51~60歳 
マイバックは実践派。みんなも習慣づけしてほしいな。出来る省エネでがんばろっと! 
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女21~30歳日本で服10億着分もの布が捨てられているとは、初めて知りました。豊かな物質に恵まれれ

ば恵まれる程、物に対する愛情が薄れるのは哀しいことです。が、このバッグは愛情を持って大切に使い

たいと思います。 
 
 
男31~40歳 
3R活動の普及促進に頑張っていきます。 
 
女21~30歳 
環境がもっとおしゃれなイメージで取り上げられることを期待しています。今回のような素敵なバッグはい

いですね! 
 
男41~50歳 
日本人はゴミをものすご~く減らせるはず!もったいない、を復活させましょう。 
 
男51~60歳 
私の友人の女性は、買い物に行くときに、My-bagを持っていきます。そういう人が増えて欲しいです 
 
女31~40歳 
3Rが広がったら、日本は変わると思います。グリーンコンシューマーが増えて、優しい人がいっぱいの世

の中になったらいいな。 
 
男51~60歳 
ひとりではエゴ、みんなではエコ 
 
女21~30歳 
無駄に廃棄される布がそれほどまでにあるとは驚き。見直す余地は布以外にもまだまだ他にも自分が知

らないだけでありそうな感じがします。 
 
女41~50歳 
廃棄せずにリユースすることはとてもすばらしいので、もっと広めてください。 
 
女41~50歳 
ステキなエコバックの開発すばらしいと思います。おしゃれに環境に関われたらたのしいですね 
 
女51~60歳 
老若男女を問わず、持ちたくなるバッグデザインを今後も期待します。 
 
女31~40歳 
この本でいろいろな事を考えたり実践している人達がいる事を知りました。有名な人達の影響力ってすご

いあると思うのでこの本で少しづつでもいいので日本の人達みんなに意識が広がればいいと思うので、続

けていってください。 
 
男51~60歳 
エコバッグ利用は地球環境改善の第一歩 
 
女41~50歳 
なかなかマイバッグ運動が進まない中、国をあげて取り組んでくれるとうれしい! 
 
男41~50歳 
センスの良さがユーザー増加につながると思います 
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男31~40歳 
こういったエコバッグの普及を楽しみにしています。 
 
男51~60歳大量生産・消費・廃棄の時代は終わった。資源の乏しい日本は3R等の工夫で文化国家を継

続させる必要がある。互いに頑張りましょう。 
 
 
男41~50歳 
布に限らず、リサイクル、リユースの推進をお願いします。 
 
女21~30歳 
これからもどんどんおしゃれなエコバッグやおしゃれな提案を期待してます 
太宰府市環境課 藤井泰人福岡県男41~50歳普及を期待します。 
 
女41~50歳 
持続可能社会を実現するため本気で取り組む方が一人でも多くなるよう、このイベントが活用されることを

願っております。 
 
男41~50歳 
マイバッグの普及啓発のためには、使用している人がどんどん人目に触れることが大切だと思います。普

及啓発の情報発信にご尽力ください。 
 
女31~40歳 
今夏は、子どもを扇ぐうちわの風に、祖母が私に送ってくれたゆるやかな風を思いだしながら温暖化防止

に取り組みました。地球に優しい取り組みを文化として見つめ直してみませんか。 
 
女21~30歳 
これに満足せず、もっともっと良いエコバッグを作って欲しいです。 
例えばお店に売るのではなく、お店とタイアップ(コラボ?)して、買い物袋(マイバッグ)スタンプカードを集め

たらもらえるというシステムにしてもいいと思います。 
 
男51~60歳 
循環型の社会への一歩となってください。 
 
女21~30歳 
新聞で知りました。デザインがかわいいので応募してみようと思いました。たくさんの布が廃棄されている

ということを改めて知りました。 
 
女51~60歳 
今回は省エネセンターからのメールで知りましたので、バッグのイメージが浮かばないのですが、府か価

値のついたクールなものであれば、多くの方に勧めてみたいと思います。これからも頑張ってください。 
 
男61歳以上 
生活者に密着した3Rを推進してください 
 
女51~60歳 
もったいないと言う言葉と感性が、若者そして子供たちからも自然にひとりひとりが感じる社会になるよう

応援したい。 
 
男61歳以上省エネ指導員、千葉市地球温暖化防止アドバイザーとしてPRさせていただきます。 
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女31~40歳マイバック、私はいつも持ち歩いています。このデザインなら私のマイバックコレクションに加

えたくなります。 
 
男21~30歳 
エコバッグについて調べていますが、数ある企画の中でもとてもよいプロジェクトだと思いました。 
 
 
男31~40歳マイバックを持って買い物に出かけてます。 
やはり個人個人の小さな活動が大きな成果につながると思います。 
これからも、地道な活動を続けます! 
 
女41~50歳 
汎用性のある機能¥性の高いバックと思います。 
 
女61歳以上 
昔はみんな買い物にはマイバッグ持参でした。それが当たり前だったのに。 
 
女31~40歳 
くしゅくしゅとボールみたいに小さくなるのがかわいい! 
 
女21~30歳 
毎日使います。すべてのお店から包装用の袋が消える日がきますように。 
 
女41~50歳 
リサイクルには興味が有ります。今後も情報楽しみにしています 
 
女31~40歳 
つい忘れてしまうエコバックをなんとかしたいです。がんばってください。私も忘れないように・・。 
 
女31~40歳 
デザインの素敵な袋ですね。ビニール袋を持つより、かっこいい。かっこいい生き方として、リスペクト3Rを

応援してます。 
 
女21~30歳 
雑誌をはじめキャンペーンも本当にうれしいことです!心から応援しています! 
 
女31~40歳 
本郷みか京都府女41~50歳買い物するときには 包装材が不用なライフスタイルの提唱運動が進めるこ

とが 一番です。その一つにこのバッグも加わったらいいと思います。売り方買い方の消費者と販売者の

意識がどこかすずれているようで残念です。有料にすればよい という解決策は望みません。 
 
女61歳以上 
子供の頃は買い物袋か風呂敷を持っていくことが普通でした。今回のエコバックと共に風呂敷活用運動も

展開しては如何でしょうか? 
 
男41~50歳 
環境、もったいないが当たり前になってきています。こう言った活動からももっともっと広がると良いです

ね。 
 
女41~50歳 
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もったいないから始まるのがリサイクル、環境エコだと思います頑張りましょう 
 
女21~30歳上記質問について 実際にバックを見て、使ってみないとなんとも言えません。 
 
女21~30歳 
少しでも参加出来ればと思い応募いたしました。今後も色々な提案を期待します。 
 
男51~60歳 
地球環境保護は、急を要する事。子孫に負の遺産を残さない為にも頑張ってください。 
 
女21~30歳買い物袋を渡す過剰なサービスは人に考えるきっかけをなくすことだなぁと思っていました。

私が使用するエコバックを見て周りの人々が、考えるきっかけになればいいなと思います。 
 
男21~30歳 
デザイン性もあり、素敵な考え方だと思います。これからもがんばってください。 
 
女41~50歳 
地球温暖化防止がんばってください。 
 
女21~30歳 
上記設問についてだが、バックの実物を見ないで金額を答えることはできない。200名と言わず、もっと大

盤振る舞いしては?? 
 
女31~40歳 
他では見たことがない、すごくかわいいデザインで、シンプルなところが気にいりました。 
 
女31~40歳 
何もしなければゴミになるものにデザインと実用的なつかいやすさで付加価値をつけるのは大変有意義だ

と思います。頂けたら進んで使用したいと思います。 
 
男21~30歳 
こういった活動は本当に素晴らしいと思います。日々忘れがちになる事もあるからこそ身につけたり思い

返したりする必要が今だからあるのだと思います。身に染みました。ありがとう。これからも頑張って下さ

い。 
 
女21~30歳 
今、環境経済について学んでいます。 
もっと皆が地球環境に危機意識を持ってくれたらなぁと研究中です。この雑誌ステキです 
 
女21~30歳私はアパレルで働いているのですが、B品やサンプルなどは、何処に行ってしまうんだろうと

思っていました。雑誌をみて、10億着ぶんが捨てられているのだなと知った時、とても衝撃的でした。なの

で、この企画は大変面白く、とても応援したいものの一つです。これからももっと面白い企画を期待してい

ます!! 
 
女21~30歳私はリメイクやリサイクルが大好きです。 
でもそれにはこだわりとセンスがともなわないと続かないと思います。 
そんな活動を期待しています。 
そして私も心がけたいです。 
 
女21~30歳 
すごい素敵です。エコロジーでいて尚且かっこE。日本人はもっとエコになる?べきです。 
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男31~40歳 
予想以上の布地が廃棄されていることを知りました。ゼロエミを目指して再利用の範囲を拡げていってくだ

さい。 
 
女31~40歳一人でも多くの人にエコライフの楽しさと重要性を伝えたいと思って活動しています。このプロ

ジェクトもひとりでも多くの人に・・・と、伝えたいと思います。 
 
女21~30歳 
この年を迎え、こういう事の大事さ身に染みてます。大事です、絶対大切です。。だって私達、裕福に、幸

せに、余裕な人種になりすぎてしまったから 
 
男41~50歳 
値段はネットではつけづらいです。現物を早く見たい。 
小さな事からコツコツとやりましょう。私も子供の未来が心配です。自分の出来る範囲ですが協力します。 
 
女51~60歳マイバッグで買いものをする人は、レジ袋を持っている人よりも断然素敵に見えます。 
 
女31~40歳 
とても工夫されていて面白いと思いました。是非、今後も楽しみながら使えるエコグッズを期待していま

す。 
 
男21~30歳日本だからできるエコ、日本がやらなければいけないエコ、きっとたくさんあるはずです。3Rを

応援しています。 
 
女21~30歳とても素敵なプロジェクトだと思います!こういった考えを皆が持てれば、日本はもっと良くなっ

てゆくのではないでしょうか。日本中、そして世界中に広がってゆくことを願っております。 
このエコバックでマクロビオティックのお買い物…なんて素敵。 
 
女21~30歳エコに対する考えが以前より強まってきたので、今こそ広げていける時だと思うしエコでなお

かつオシャレも出来てしまうなんてかなり素敵ですよ! 
そして少しデザイン見ましたがエコな布と相まってイイ感じの脱力感が最高! 
これからもっと広まるよぅ応援してます、頑張って下さいね☆ 
 
女21~30歳 
ゴミを出さないことと命を大切にすることはひとつ、そしてウオームビズも同じ 
良き社会を未来へ手渡しましょう 
 
男41~50歳500円前後なら購入するかも 
オシャレな買い物袋大賛成です。 
レジ袋が全国でどれくらいの量が廃棄されていることを強くアピールしてはいかがですか? 
 
女51~60歳 
1日1エコ 
 
女31~40歳 
買い物袋はいくつかもっています。その日の気分で取り替えて・・・買い物バックもスペアがないとおしゃれ

できませんものね。 
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女31~40歳スーパーでプラスチックバックの代わりにエコバッグを使いたいと思います。いろんなタイプの

エコバッグを使い分け、買い物を楽しく、かつエコロジーに貢献したいと思います。 
 
女21~30歳 
仕事上、環境や、エコに興味があり、可愛いバックだったので、応募しました。これからも、こういったキャ

ンペーンがあるといいと思います。 
 
女21~30歳 
こんな可愛らしいバックがあれば楽しくecoできそうですね。でもecoってお財布にもやさしいイメージがあ

るから、お店で売っているなら五百円位が理想です。 
これからも楽しくてチープなものづくり&プロジェクト、頑張ってください。 
 
女41~50歳 
肩からさげられて、ややおおぶりで、おしゃれな感じが良いと思いました。画一的でない、エコバッグが広

がることに期待したいと思います。 
当課でもマイバックを推進するため参考にします。 
 
女61歳以上 
布の有効活用は、すばらしいと思います。これを契機に、物を大事に使い続けたいと思います。 
 
女21~30歳興味ある人たくさんいると思うのでなんらかの動きがでるようになっていってほしいと思いま

す。 
 
女61歳以上 
これがエコーバック!今までのイメージと違うので嬉しかった 
 
女21~30歳 
そんなにたくさんの糸布たちが無駄に作られ、捨てられているなんてショックでした… 
真摯に受けとめ考えたいと思います。 
家族や友達にも話していきます。 
 
女21~30歳 
素敵な企画だと思います  買い物時に袋いりません、とこのバッグを取り出してる絵が思い浮かびました 
 
男61歳以上 
捨てられるものを再生し、頒布させるのは、勇気にある行動です。 
 
女11~20歳 
エコって大切なんですね。私も自分から活動していきたいです!これからもエコのためにがんばってくださ

い! 
 
男41~50歳 
今後もおしゃれなエコ商品を開発してくれると、購買意欲も湧いてくると思いますので、がんばってくださ

い。 
 
女31~40歳 
来年新しい生活を始めようと思っているのでエコロジーなどに興味しんしんです。 
 
女31~40歳 
スーパーには袋を持っていくようにしていますが、これといってよい袋がなくていろいろ探していました。こ

ちらはオシャレでよいですね。気持ちよくエコできそうです。 
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男31~40歳 
環境問題に興味あります。 
これからは企業も真剣に取り組んでいかないといけないですね。 
そうゆう企業は信頼されると思います。 
 
 
女11~20歳 
エコバッグ完成おめでとうございます!そして、こんな良いものが出来てくれてとても嬉しいです(#^.^#)全部

“再利用”とかめちゃ素晴らしいですね!!!しかもかなりオサレ◎◎◎ 
私は今16才なのですが、小6位の頃から環境問題に興味があったんですが、昔はみんな全然環境問題

の事とか気に止めてなくて、物とか捨てまくりで、「みんな何でやろ?!」てずっと思ってたんですけど、最近

やっとクールビズとかみんな色々考えだしてくれて、更にエコバッグとか素晴らしいものも出来てきてるし

で、私は最近嬉しいです(n_n)v 
前から薄々、「バーゲンでも更に売れ残った服はどうなんねやろー‥(¥'_¥';)」て思ってたら案の定!ゴミに

なってたんですね↓(T_T)資本主義の難しい所だと思います…。 
とにかく、私はこれからもスナフキンの様なエコな人間を目指しますんで、日本社会がヨーロッパみたいに

エコな社会に変わっていくよう、皆さんよろしくお願いします(^u^)┛では、応援してます!!! 
ちなみに欲を出すと…私は、12/7で17才なるんで自分へのプレゼントとして、エコバッグください!(^o^)笑 
…では頑張って下さいね(^ム^)/゛ 
 
女31~40歳 
エコをファッションから考えるのもありだと思うので、 
どんどんかっこいい&かわいい商品を作って下さい。 
 
女41~50歳 
私も日々できることから実行しています!!牛乳パック、ペットボトルは必ずリサイクル!!まずは小さなことから

みんなでがんばりましょう!!! 
 
女21~30歳 
今の先進国の人全員が3Rを知れば、すごく大きな力になって、新しく人やその心にとっても住みやすい地

球になるだろうし、地球の上ですべてと共存できるとおもいます。地球事態も人がいなくなることを望んで

るわけではないし。 
 
女21~30歳 
自分が住む地球だから大事に共存していきたいですね 
 
女21~30歳 
ありそうでなかった、そしてそれをプレゼント、すばらしいプロジェクトだと思います。これからも応援してい

きたい。 
 
女41~50歳 
このような事業をもっと広く実施・PRしたらどうでしょうか 
 
男61歳以上 
今、廃棄物を原料にして新しい製品を作る、廃棄物を出さない動きが出てきています。江戸時代は人の排

泄物も有効利用していたことをもうともっと物のリユースが進むことがのぞまれる。 
 
女11~20歳 
こういうことをちゃんと考えるひとが日本にはそう多くないと思います。もっと多くのひとに広めたいですね。

すばらしい企画だと思います。 
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女21~30歳 
エコばっく計画いいと思います。 
是非販売を!! 
 
 
 
 
女21~30歳 
やっぱり、地球に優しい女こそ、いい女!! 
 
男51~60歳 
いろいろエコを実践しておりますが、今後も多くのご提案をいただければと思っております。 
 
女31~40歳 
今回のような企画はとても素敵だと思います。こういう企画がどんどんでると、ますます環境に対するみん

なの意識が高まると思います。 
 
男41~50歳 
40余年前までは、買い物には「買い物かご」が普通の商店街の風景でした。指に食い込み、捨てるのに嵩

張るポリ袋を淘汰できるよう頑張ってください。 
 
女41~50歳 
愛知県豊田市の「とよたエコライフ倶楽部」の運営委員をしています。この組織の旧名称は、買物袋持参

運動推進協議会。豊田市の持参率は現在焼く18%。マイバックから、発生抑制の重要性を多くの人が気

づくことを願っています。 
 
女41~50歳 
発想や取り組みが素敵ですね。環境活動をしているものとしてエールを送り自分たちも続きたいと思いま

した。頑張りましょう!(^_^) 
 
女21~30歳 
私も自主的にリサイクルを実践しようと思いました。ステキな活動を影ながら応援してます。 
 
女21~30歳 
実は来年から新入社員になり、都内の会社で環境関連の仕事につきます★高校時代に学び活動したエ

コ、3Rに意外な形で携われる喜びをかみしめているコノゴロ。 
  エコ・ピースはハッピーの種!エココロのさらなる進化、繁殖を期待しております♪♪エコ・ピース、そして

ハッピーが巷に氾濫しますように! 
 
女31~40歳 
みんなが気がつき始めているエコ かっこいいエコお願いします  
 
男51~60歳 
3Rが当たり前になるよう頑張って下さい。 
 
女21~30歳 
このプロジェクトがみんなに広まるといいですね!エコに興味があっても具体的にどうすればいいかわから

ない事だらけなので、ちょっとことからでも始めてみたいです。 
 
男31~40歳 
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限りある資源を大切に使っていける社会をお願いします。 
 
男31~40歳 
エコってなかなか浸透しにくい行為だと思います。でも僕もまだまだ何をしたら良いのかわからない人の1
人。そんな僕らにも分かりやすい情報をこれからもお願いします!頑張ってください。 
 
 
 
女21~30歳 
素晴らしい取り組みだと思います!! 
近くでイベントがある時は是非教えて下さい(^O^)/ 
 
女41~50歳 
3Rに取り組むことが楽しく、うれしくなるような企画をこれからも提案していただければと思います。頑張っ

てください。 
 
女31~40歳 
リサイクルによって素敵な製品に姿が変わって嬉しいです。今後もこういった活動を期待しております。 
 
女11~20歳 
エコって環境にも身体にも心にもイイと思います。この思いが広がればいいな。 
 
女31~40歳 
微力でも沢山の人が少しづつエコ的に動いたらそれはきっと大きく地球のため=私達の未来のためになる

といいなと思います。こういう企画は素敵やと思いました。伏見さんのデザインもとっても素敵な感じで、欲

しいなと思います☆ また、こんな企画があれば知りたいです。 
 
女51~60歳 
エコバックは毎日持ち歩いています。友人たちもレジ袋をもらわない人が増えてます。そうゴミになるもの

はわが家には持ち込まないをモットーに!  
でもたまにはもらって生ゴミ入れにしてます。本当は100円ショップで買った方が安いんでしょね 
 
女21~30歳 
いつもでも持ち歩けるようなかわいいデザインのマイバッグを探していました!かわいいですね!自称カリス

マ主婦なので、みんなに広めます! 
 
男51~60歳 
ごみを減らして、税金も安くなったらうれしい 
 
女21~30歳 
環境問題に関心大です。オシャレでかわいいエコバッグならいつでも持ち歩けそうです。 
 
男31~40歳 
アメーバブログで話題になってるので応募してみました。3Rについてはこれから勉強しようと思います。 
 
女61歳以上 
かわいいですね。少しでもお役に立てたら幸いです。大切に使わせて頂きます。 
 
女21~30歳ブームだけで終らないエコ生活が根付いてほしい。3Rの商品が売っていたら、ぜひ買いたい

と思います。こんな商品がもっと増えていってほしいです 
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女21~30歳 
3つのRいま一番大切な事だと思います。ひとりひとりが意識を持って暮らせたら素敵な国になるのになぁ

と思います!3Rバンザイ 
 
男41~50歳 
みんなで古布をリサイクル 
 
 
男11~20歳 
使えるべきものがきちんと使われていく時がくる事  私も願っています。 
 
女31~40歳 
無駄な生産は反対です。エコ活動私も応援します 
色も感じのいい色ばかりで、何個か欲しい。お手軽値段だったら気軽に友達などにプレゼントしたい。ドイ

ツのスーパーのエコバックもとても可愛いですが、日本でもこんな感じのエコバックが出たらとても嬉しい! 
 
男21~30歳 
スタイリストさんがデザインしたエコバックのように、これからも3Rが広がるといいと思います。 
 
女11~20歳 
実際にエコすること、プラス、エコする優しい気持ちが今の時代に必要だし大切。素敵なプロジェクト、頑張

ってください。 
 
女21~30歳 
こういう企画はとてもいいと思いました!エコグッズはちょっと安すぎてみえたりも時々はすると思うんです

が、かわいらしくてみんなもちたいと思いました?これからもがんばってください 
 
男21~30歳 
これから少しずつでもエココロになって行ければと思います。自分なりにエコとファッションのうまい共存の

仕方を考えて、作品に表現出来たらと思います。楽しみにしてるので、頑張って下さい! 
 
女31~40歳 
日本人のエコの意識を高めなければ。もっと危機感を持って暮らさなければ。小さな事の積み重ねが大事

だと思います。変えたかったらまずは自分から。 
 
女11~20歳 
『服10億着ぶん。』その量に自分がかなり貢献してしまっている事に気付きました。すごい素敵な試みに自

分も仲間に入りたいっ!って思いました。 
 
男21~30歳 
デザインにセンスを感じました。 
 
女21~30歳 
こんなおしゃれなマイバック見たことないです。これからもこんなかわいいバックとかあればもっと普及する

のにね。 
 
女21~30歳 
買い物用のエコバッグというとちょっとデザインが不満だったのですが…これならいつでも持ち歩きたいで

す。 
男21~30歳 



 38 

経済成長により、得るものも大きかったでしょうが、失うものもあった。それを補う時代がこれからくると思

います。心から活動を応援させていただきたいと思います。 
 
女31~40歳 
近ごろ意識が落ちていた気がします。もう一度頑張っていこうと思います。 
 
女21~30歳 
エコはエコっぽいものになりがちだけどこれは普通にかわいいバック。素晴らしい 
 
女21~30歳 
すばらしい企画だと思い応募しました!エコは一人ひとりの意識が大切だと、改めて思いました! 
このようなバックを自治体でも廉価販売してくれるといいと思いました。 
 
男41~50歳 
デザインが素敵です。従来のエコバッグ似ないデザインで気に入りました。売れると思いますよ~! 
 
女61歳以上 
頂戴できれば参考にして作成したい。 
 
女31~40歳 
ビニール袋を有料にしないとなかなか浸透しないと思います。 
 
女21~30歳 
そんなにたくさんの布が棄てられていたなんて驚きです。これからはエコに真正面から取り組む国が伸び

ると思います。がんばれ日本! 
 
女21~30歳 
バックのデザインもとってもかわいくて、素敵な企画だと思います! 
日本は物質的には豊かな国ですが、その分心の豊かさを忘れてしまっているように思えます。 
なので、このような形で人と人とがつながりあうことはとっても素敵なことだと思っています! 
これからも、期待しています☆ 
 
女41~50歳 
わたしもこのたび環境エコグッズショップを1月に立ち上げます。「100万人のキャンドルナイトInいわて,実
行委員長の田村です。お店に名前は「街のあったかる~む・おふくろさん」です。これからも「もったいない」

精神で、エコグッズPRしていきましょう!!そちらの活動も応援しています!がんばってください!! 
 
男31~40歳 
優れたデザインありきで、エコがあとからついてくる感じがいいと思いました。 
 
女31~40歳 
ecoに興味はあっても、なかなかecoなことをしていないので、これから少しでも参加していきたいです。 
 
男41~50歳 
ぬくもりでメッセージが伝わる良いプロジェクトだと思います。 
 
女41~50歳 
スーパーに行く際は、必ずマイバッグを持って行っているものの、いまいちおしゃれなものがなく、残念に

思っていました。このバッグならおしゃれな上にいつも携帯できて、言うことなしですね! 
 
女51~60歳 
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レジ袋はもちろんのこと、図書館への通い袋に使いたいですね。 
環境によいものを作っても、売れないことが多く、消費者としては、利用することにより環境に貢献できるこ

とをしっかり考えていきたいです。 
 
男61歳以上 
繊維産業でリサイクルを担当していました。このプロジェクトが成功することを祈ります。 
 
 
 
男41~50歳 
これからは環境を考えることが何よりも大切になると思います。子どもたちにもそういう考えを伝えていき

たたいですね。 
 
男41~50歳 
地球温暖化防止は、一つ一つの積み重ねが大事だと思います。将来を担う子供達のためにもがんばって

下さい。 
 
女21~30歳 
見た目がスタイリッシュでECOならホント言うこと無しです☆素敵です(o^^o) 
 
男31~40歳 
子供のころから、(当時は変な家族)マイバッグ派です。理屈じゃなくて、使い捨てはもったいないからマイ

バッグでとおしてます。こんなバッグでリユース、リフォルムの間口が拡がればいいと思います。 
 
女21~30歳 
日本でこんなにも布が無駄になっているとは正直思いませんでした。3Rプロジェクトが早く全国に広まりま

すように!! 
 
男31~40歳 
5Rでお願いします 
 
女21~30歳 
私もこまめにゴミをしわけてます。このバックならかわいいし、実用性抜群です!ぜひ使いたいです!! 
 
女21~30歳 
小さなことからエコに関わっていけたら、と思っている人がきっとたくさんいるので、これからもエコへの入

口を提供していってください。 
 
女21~30歳 
エコ、エコ…。自分自身に余裕がないとどうしても意識して丁寧にできないこと。ちゃんと自分にも周りにも

この地にも丁寧に生きていきたいです。たくさんの人のエココロこれからも楽しみにしています。 
 
男51~60歳 
此れからも良い企画を創出し暮らしを豊かにして頂く事を希望しています.また,此方からも提案させて頂き

たいと思います. 
 
女31~40歳 
日の目をみないまま捨てられる布が、こんなにあるとは驚きです。もったいない!! 
それをエコバックに…とはナイスアイデアだと思います。 
是非いろいろなデザインで商品となり、日の目をみる布が増えることを祈っています♪ 
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女21~30歳 
雑誌でこの活動を知り、賛同したくなりました。 
私も自分が昔着ていた服の生地で鍋つかみを作ってみました。“これまでありがとう、これからもよろしくね”
の想いを込めて…。穴の開いたボーダーTシャツ君は、姿を変えてまだまだ現役中です! 
ecoって頭でっかちになっていては出来ないんだなぁと思います。まず、身近なところから。何より何か動い

てみることなんだなぁと。 
そしてどうせなら、楽しく素敵なecoライフを送りたいと思っています。おしゃれでもあり機能¥的でもあるこ

のバッグは、きっときっとたくさんの人々のココロに響くと思います。 
3Rのココロが世界中に広がりますように…☆応援しています。 
 
男51~60歳 
まずは、エコバックを所持する仲間がステイタスとなる啓蒙ヘ向けて 
 
女11~20歳 
素晴らしい企画だと思います。地球に生きる私たちは、かぎりある資源を有効に利用する必要があります。

特に現代はさまざまな環境問題が叫ばれており、このように身近なもので、それを訴えることができること

を嬉しく思います。 
 
女21~30歳 
小さくなるエコバックが欲しいなと思っていたのでぜひ使ってみたいです。それでビニール袋を貰ってしまう

癖を治したいと思います。 
 
女41~50歳 
以前からレジ袋を使わないように、自作の袋やカゴを持って買い物しています。マイバッグを持つことが当

たり前の事になったら良いなと思っています。 
 
男11~20歳 
エコ活動がんばってください。僕もできる限り協力します!! 
 
女11~20歳 
このエコバッグはデザインもとてもいいと思います。がんばってください。 
 
女11~20歳 
とてもよいプロジェクトだと思います。応援しているのでがんばってください。 
 
女51~60歳 
リスペクト3Rを実現させていくのは、なかなか大変だと思います。でも、良い環境作りには欠かせないもの 
です。協力、応援します。 
 
女11~20歳 
すごくいい試みだと思います。今後も続けていってほしいと思います。 
 
女21~30歳 
本当に無駄やもったいないものが多い世の中だと思います。そしてその事実に気付かない人も多い。私

自身もうっかりすると色々と無駄使いをいたり、もったいないことをしたりしています。そういったことに対す

る、日本人の意識向上のためにも、頑張ってください!応援させていただきます! 
 
男21~30歳 
これからも色々な企画を楽しみにしています。 
 
女11~20歳 
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エコバッグがかわいいというのはなによりなきがします。 
 
女21~30歳 
率先力が何より素敵です。まだまだ日本も捨てたもんじゃない。 
 
女21~30歳 
使えるのに使われていないものは他にもたくさんあるとおもう、そういったものを利用することで感じること

もたくさん。うれしいな! 
 
女21~30歳 
雑誌広告たった1ページで、資源の無駄使いの深刻さがヒシヒシと伝わりました。 
でも、やっぱりショッピングは好きだし…。地球が悲しまずに済む「楽しい衣・食・住」を提案して、広めてく

ださい! 
 
男41~50歳 
無駄に捨てられている布がこんなにもあることをこのプロジェクトで知り驚きました。このプロジェクトからリ

サイクル商品がブランド商品以上に市民権を得られるよう応援します。 
 
女31~40歳 
リスペクト3Rは大変良いプロジェクトだと思います。あまり日常生活で耳にする事が無いのでもっとエコ的

尚且つ日常的なPRをして欲しいです。 
 
女21~30歳 
どんどんアスファルト化していく町をみているとなんだか息苦しくなってきます。服をきるのがあたりまえの

ようにリサイクルがあたりまえの世の中になることに努力したいです 
 
男41~50歳 
素晴らしいキャンペーンをありがとうございます。今時は格好いい風呂敷なんかもいいかも知れません

ね。 
 
男21~30歳 
こういう試みは面白いと思います。カバンだけでなく多(他)方面での試みをもっと見てみたい。 
 
女21~30歳 
最近エコロジーに目覚めたばかりなので色々な情報を教えてもらいたいです。普段の生活の中で少しず

つやれることがあれば知りたいです。 
 
女21~30歳 
こういう雑誌やエコバックはどんどん宣伝、販売をしていったほうがいいと思います。手に取るだけで考え

たりする機会が増えるので。 
 
男11~20歳 
先週の土曜日に大分のイベントで3Rの実施に参加して、3Rの有効性と問題点などいろいろと考えさせら

れました。今回のリスペクト3Rも意義ある取り組みだと思います。頑張ってください。 
 
女31~40歳 
エコしてますー、という主張をするのではなく、さりげないエコが受けると思います。このバッグはとっても良

いと思いますヨ。 
 
 
女21~30歳 
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なんだか素敵なエコ活動!こうあるべきですね。 
 
女31~40歳 
小さくて持ち運びに便利そう。とても良いことだと思います。 
 
女21~30歳 
とてもかわいいバックですね。ぜひ家にある布でも作れるように、作り方を教えてくれればと思いました。 
 
 
男41~50歳 
3Rの裾野が広がるよう、がんばってください。特に、男性にも! 
 
女41~50歳 
もしもプレゼントされたなら、毎日の買い物に使いたいと思っています。一主婦としてもささやかに3Rを応

援しています。 
 
女21~30歳 
とてもお洒落なバッグでかわいいです。是非欲しいと思いました(*^_^*) 
 
男41~50歳 
最近、廃プラスチック輸出業者が盛んにコンタナーに品物を積めこみ作業をしています。日本国内でいら

ない物を海外へ垂れ流ししている様で見苦しく思っていた所でした。 
 
女21~30歳 
このバッグどうなってるの?と最初思いました。それが、なんと古着からとは驚きです。普段新しいのばかり

を求めているのをちょっと見直そうと思います。エコバッグどんなふうに使おうかと今から楽しみです。 
こういったおしゃれなエコバッグ増えるといいですね。 
 
女21~30歳 
とってもかわいいバッグ! 
とってもステキな企画! 
「私、いま、これやりたい。これやる必要がきっとある。」 
そんな思いを行動に動かせる社会人になりたいです、私も。 
 
女21~30歳 
私も何か出来ないか・・・と最近つくづく思いながら日々を生きています。感じたことにしっかり向き合いい

ちいち考えていこうと思ってます。 
 
女11~20歳 
こんなにも未使用の布が捨てられているとは知りませんでした。今まで捨てられていたものを有効に活用

して、さらにそれが商品やビジネスとしてうまく回れば、とてもイイことだと思います。 
 
女21~30歳 
無駄な物を無くすのって口で言うほど簡単な事ではないけれど、その無駄な物を無駄にしないと言うこの

プロジェクトを知ってもっと自分もエコについて知りたいし考えよう!って思いました。世の中が色んな意味で

キレイになると良いですね☆ 
 
女31~40歳 
若い世代にマイバッグが広まるよう、イメージアップができればいいですね。がんばってください。 
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女61歳以上 
今回のバッグの様なお洒落なエコグッズを沢山作って下さい。 
 
女21~30歳 
オシャレするのは大好きだけれど、あまりにもたくさんの布が捨てられているコトに驚きました。 
捨てられるところだった布でこんなに素敵なバッグが作れるなら、バッグ以外にも帽子とか靴とか色んな物

を作ってもらいたいデス。 
それに誰かが作ったって分かる物ってなんだか暖かくて、大事にしたくなります。 
 
女41~50歳 
MOTTAINAI SPIRIT を大切に! 
 
女21~30歳 
そんなに大量の布が無駄になっていることを、全然知りませんでした。とても良いプロジェクトだと思います。

もっと広まるように、微力ながら応援させていただきます。 
 
女11~20歳 
大学でエコの勉強をしています。もっとみんなが環境を大切に考えた暮らしをしていけるようになったらい

いなと勉強中です。宇宙船地球号も大好きです。これからもさまざまな活動がんばってください! 
 
男31~40歳 
スーパーでの買い物には普段からマイバッグを持参していますが、色気がないんです。 
これ使ってみようかなって思えるデザインが素敵ですね。 
 
女21~30歳 
私も着なくなった洋服を再利用して何か作りたいと思いました。このHPで作り方など教えてもらえるコーナ

ーとかあたらいいなと思います。 
 
女21~30歳 
エコバッグの推進、もっと大々的に進めていただきたいです。 
一人ひとりができることからはじめる、その意識を醸成するような政策を推進していただきたい。 
 
女11~20歳 
これからもこのような素敵な雑誌を作っていってください!この雑誌を読んで一人でも多くエコに目覚める事

を祈ります。エコバッグと聞いてイメージしたエコバッグとのあまりの違いに嬉しい驚き! 
エコバッグもついにここまできか・・・と感慨もひとしお。 
風呂敷・巾着等の日本文化を礎に花開いたと見えるこのエコバッグは、 
まさに世界に通用する日本発の歴史的エコバッグとなるでしょう! 
 
女21~30歳 
布がこんなにすてられているとは知りませんでした。びっくりと、かなしさを感じました。私たちのまわりは

物で溢れかえっていますね。その物のなかでも本当に必要とするものなのか、実は見過ごしてきたあの物

の方が大切ではないかと考えて いかなくてはいけないなと思いました。このとてもオシャレなエコバックを

オシャレに使い続けたいと思います。 
 
女11~20歳 
とてもいい活動だと思いましたo 自分も日々の生活の中でちょっとでもeco を心がけていきたいですo  
 
女21~30歳 
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すごく素敵☆な取り組みですね。アパレルのSHOPで、手提げの紙袋などの代わりにエコバックに買った

服を入れてくれる所があります。￥100ですけど。また来る時は、このバック持ってきてくれると嬉しいな~

って。いいかんじですよね~。協力したくなりますよね! 
 
女21~30歳 
私は植物が大好きです。人間と環境がもっとうまく付き合っていけたらいいなと思います。ちいさな事から

の心がけ大切にします! 
 
男31~40歳 
かっこいい「eco商品」に期待します。 
 
女21~30歳 
無駄が多いことにも気付けない日々の生活の中で、このようなエコバッグを知り触れるだけでも、環境に

対する意識が変わっていくと思います。地球に住む私たち一人一人の自覚から始まるんですね。 
 
女21~30歳 
最近、エコに関する広告とかプロジェクトが気になるようになっています。頑張ってほしいし、協力したいで

す!! 
 
女51~60歳 
消費者意識を変えていく運動は、なかなか努力の必要なものと思います。今後ともご健闘祈ります。また、

協力できることありましたら、要求してください。 
 
女31~40歳 
なるべくレジ袋をもらわずに買い物袋を持っていきますが、たまに仕事帰りでもってなくてしまった!というこ

とが・・。小さくなるしかわいいデザインなので楽しい気分になるし、環境にもいいのでステキですね。いい

提案だと思います。 
 
女21~30歳 
自分のことや、周りのことを大切に想えるようになってから、自ずと環境問題への意識は高まりました。3R
やecocoloの情報を参考にしながら、私も何か発信できる活動をしていきたく考えています。 
 
女11~20歳 
雑誌で見て、自分でもできそうな身近な取り組みということで興味を持ちました。やはり無理せずまずは続

けることだなぁと思ってます。 
 
女11~20歳 
自然や環境、人に優しいことを自分もやってみたくなりました。 
 
女21~30歳 
お洒落なバッグでエコができるのは嬉しいです。ありがとう! 
 
女11~20歳 
私も服を作る学校に通っていて、余るハギレを何かの役に立てることができたらと思っています。一人一

人の意識はだんだんと変わってきていると思います。頑張ってください 
 
女31~40歳 
地球と今を生きる人達の状況を少しずつ良い状態にできたらいいなぁと思います 
女21~30歳 
すっきりした概観に、濃い内容が詰まっていて、とても共感できます。これから、自分自身のアンテナの一

本として生活に取り入れようと思います。期待しています。 
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女21~30歳 
スーパーに買い物に行くときは必ずマイバッグを持っていく。「手提げ袋は要りません」と言っても店員さん

の手が自動的に手提げ袋をカゴに入れている。この当たり前になっている反エコな行動を変えていかなき

ゃ。がんばれ、3R運動。 
 
男31~40歳 
無駄に捨てられる生地をバッグに、という発想が素晴らしいです。デザインも気に入りました! 
 
 
 
女21~30歳 
みんながもっともっとあたり前に環境とか地球のこととか話せる環境を創っていけたらいいなと日々思って

います。このプロジェクトも、すごく素敵ですね。続けていきましょう、 
 
女51~60歳 
買い物の時にバックを持つようにしているのですが、そのバック自体をリユースするという発想はありませ

んでした。非常に良いアイデアですね。家に届いたら早速使おうと思います。こういう活動って大切ですね。

娘と一緒に作ってみようかしら。 
 
女21~30歳 
まだじっくり読んでないんですが、とても興味深い雑誌だなと思い買いました。一人一人の環境にたいして

の意識が大切だと思います。なのでこの雑誌を読んでそういう人が増えるとうれしいです。毎号でるのが

楽しみです☆ 
 
女31~40歳 
リキまないエコにとても感心があります。 
これかチャレンジしようと思ってるのは「寝袋睡眠生活」これだと寝むる前に暖房を消せるので資源無駄使

いの防止になるな、と。もち寝袋はDX仕様ですが。 
 
女31~40歳 
できるだけ環境にいいものを選んで使うようにしています。少しでも地球温暖化を防げるように努力してい

きます。 
 
女11~20歳 
伏見さんのスタイリングが好きです。さすがすてきなバッグですね。 
日本には無駄がおおいと思います。現状を知っておどろきました。 
このプロジェクトが広がることは素晴らしいことです。私も共に広めます。 
 
女21~30歳 
私の知り合いの人も人から頂いた布を使っていろんな作品を作っています。最近、自分でも何か作ってみ

たいと思ってます。この本は姉から進められて買いました。今までにない本だと思います!次回も楽しみに

しています。 
 
女11~20歳 
環境問題は、非常に身近かつ深刻な問題でありながら構造が複雑で大きいので、私たち一般市民からし

てみるとどのように貢献していけばいいのかわかりづらいものだと最近感じます。私はこのキャンペーンを

環境雑誌エコロコで知りましたが、このような雑誌が創刊されたことや、3Rキャンペーンのような企画が生

まれていることをとても嬉しく思っています。これからもこのような良い企画が計画されることを期待してい

ます。また、もし民間人参加型の企画などありましたら是非参加させていただきたいと思います。これから

も頑張ってくださいo(^-^)o 
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女11~20歳 
こんな素敵なバックを無料で頂けるなんてただでさえ感無量なのに、エコロジーにもなるなんて感動致しま 
した!こういう企画は大賛成です。 
 
男51~60歳 
5Rまでがんばろう 
 
女21~30歳 
今まであまりエコバッグに興味がなかったのですが、これなら楽しく使えそうです。 
 
 
男21~30歳 
環境問題に関心のある人は多いと思いますが、生活にエコを取り入れている人はまだまだ少ない気がし

ます。どんどんPRして、マイバック運動を広げていってください!!応援します!!! 私も周りの人々に広げてい

きます! 
 
男21~30歳 
今年一年でエコのことを少しずつですが彼女と考えるようになりました。簡単なことのようで、エコって難し

いですね。これからも、自分たちに具体的に何が出来るのか考えていきたいと思います。 
 
女21~30歳 
仕事では服や食品を扱っているし、当たり前のように好きな服とか買ってたけど、自分もできることからエ

コに参加して、まずは何をできるかこの本を読みながら考えたいと思います 
 
女41~50歳 
3Rは、これからの地球環境への配慮のために取り組む必要性を実感してます。今後も様々なアイディア

で3Rの周知を推進してください。 
 
女21~30歳 
世界中がエココロをもつ人で満たされ平和を感じる日がきっとくると思います! 
 
女11~20歳 
わたしは小さいですが身近なところから小さなエコをしています。でもそういう小さなエコがいっぱい広がれ

ばちりもつもれば山となるというか、よいえこころを身近に育ててくれると思っています! 
 
女61歳以上 
レジ袋削減に興味を持っています。多いにエコバッグを広めて、地球の温暖化削減に役立てて下さい。 
 
女31~40歳 
ひとりでも多くのひとが「なんとかしなくちゃ」と、感じて下さるといいですね。がんばってください! 
 
男21~30歳 
環境に配慮してエコバッグを使おうと思っていたんですが、なかなかかわいいのがなくて探し回ってました。

もらえたら毎日使います☆これからもがんばって下さい!応援します! 
 
女31~40歳 
エコバック私も日ごろから使いやすいものを試行錯誤しています。ぜひ、使ってみたいのでよろしくお願い

します。ちなみに、マイはし、カップもいつも持ち歩いています。 
 
女31~40歳意識ある3Rの拡大推進が子供達に本当の意味での豊な未来へのバトンとなることを信じて

います。 
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女31~40歳3 
R拡大推進は子供を持つ女性として切実な課題であると考えています。 
しかしながら、このバッグはとてもオシャレでびっくり。カラー素材によってはエコバックであることを忘れそ

う・・・。 
 
 
 
 
 
 
女21~30歳 
こんなステキなバックだったら、お買い物もエコにつながる気持ちになります。日本からそんなに沢山の不

要になる既製服があるだなんて、思いもしませんでした。もっと、地球に優しく、小さなことから横に、色々

なことにつながっていく、優しくなっていく、素敵なことだと思います。これからも、ステキな企画が生まれる

ことを、ひとりひとりが地球に、そしてお互いにやさしくなれることを応援しています。そして私自身も負けず

に頑張らなければと強く思いました。 
 
女11~20歳 
3Rプロジェクトをはじめて知り、またロハスの本意・ホワイトバンドの意志なども通じて、自分にまずできる

こと、小さくても意志が集まり、大きな力になる可能性を見て、何かしたい気持ちにかられました。はじめは

流行だからと足を踏み入れる方が多いと思いますが、確実にそれにより今まで無知で無関心だった人々

が減り、賛否はあろうとも議論が生まれ、そこから将来に明るい未来がみえる論議や新しいリーダーが生

まれる可能性が多大に広がると思います。 
そうなることを信じて。私にできることから見つけ、見つめ、関って生きたいと思います。 
 
男41~50歳 
大変オシャレなバッグですね。クールビズみたいになればいいですね。 
 
女21~30歳 
私も環境情報工学という分野の勉強をしています。NPO法人の手伝いなども経験しましたが、このような

企画を知り非常に興味を持ちました。 
 
女41~50歳 
マイバック活動は、いつもしています。早くレジ袋が有料になればよいと思っています。 
3R。日本はリサイクルにしか目がいってない感じのところも多いですよね。リユース、リデュースが重要な

のに。リサイクルできるからガンガンペットボトル買っちゃうってのも問題だし。私は普段エコバック持ち歩

いてます。(パラシュートの生地で出来ていてかわいいんです)でも、このエコバッグもオシャレで持ってるだ

けで嬉しくなりますね。 
 
女51~60歳 
今までに無い斬新なデザインで使って見たくなり応募しました。これからもユニークなデザインを期待して

ます。 
 
女21~30歳 
ちょっと違うんですが、みんなが買い物したときに袋はいりません!と言える世界になればいいなと思いま

す。伏見さん頑張ってください。応援してます! 
 
男21~30歳 
エコに興味があるので今度は服で作って欲しいです。 
 



 48 

女21~30歳 
上辺やファッションではないエコに関心があり、応募させて頂きます。これからどんな活動をされていくの

か楽しみです。陰ながら応援したいと思います。 
 
女21~30歳 
気負わずにはじめられそうなとこ。 
ちょっとすてきなカンジなとこ。 
大事にするきもち。 
なんとかしなきゃにきっと届く。 
そんな気持ちになりました。 
 
女21~30歳 
IVLAUXが好きです。 
こういうエコ活動は凄く賛成です。 
 
女21~30歳 
地球のために私にも出来ること、協力させてもらいたいです。 
 
女21~30歳 
とても共感できます。まずは身の回りを真剣に大事にしようと感じさせられました。 
 
女51~60歳 
心地よく、かつ、エコな暮らしを目指している姿勢が好きです。 
 
男41~50歳 
資源の有効利用、がんばってください。 
 
女61歳以上 
普段から買い物には袋持参で行くようにしています。このようなかわいい袋だったらもっと若い人にも定着

するかと思います。  
 
女21~30歳 
私の力は微力ですが身近な所から地球を考え環境に配慮していきたいです。 
 
女21~30歳 
理想のエコバッグを探し続けています。無駄のできるだけ少ない世界に、早くなりますように。 
 
女31~40歳 
日本は海外に比べるとリサイクルやエコに関して遅いと思うのでこれからもこういったことでみんなに呼び

かけていって下さい。とてもうれしく心暖まる思いです。自然にできる日がくることを願って・・・・・。 
 
女51~60歳 
知らないでいる情報がたくさんある。より多くを色々な方法で発信してほしい。 
 
女21~30歳これからは消費社会ではなく循環型社会に切り替えなくてはいけません。エコバッグという名

前だけれど、風呂敷みたいでステキです。ぜひ、こういった活動からすばらしい未来を創造したい! 
 
女21~30歳 
エコバックを持ちたくても、欲しいと思うものがありませんでした。 
これはかわいい!持ちたいエコバッグです。 
デザインの力を感じました。 
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このような活動は誰かが背中を押してくれないとまだまだ自分からは動き出せない人が多いと思います。

そんな人を、動かす切っ掛けになる様な活動を期待しています。 
 
 
女21~30歳 
環境にやさしいと思います。 
自分にできることはしたいと思っています。 
 
女31~40歳 
子供ができてからはますますエコに興味を持ちました。エコバッグは必ず鞄に常備してます。もっと沢山広

がるといいですね! 
 
女11~20歳 
少しでも、こういう考えや活動をたくさんの人に知ってほしいしこういった事の大切をもっといろんな人の意

識の中に入っていっていったらいいなぁと思っています!! 
 
女11~20歳 
大学で環境経済学を学んでいます。来年度は神戸市のゴミ削減プロジェクトを行います。ecocoloを読ん

で環境問題に関心を持つ人が増えたらとてもうれしいです。一緒にがんばりましょう☆ 
 
男21~30歳 
3R運動は、企業内ではほぼ取り組んでいるようですが、市民にもっと取り組んでもらえるよう広めていてっ

てほしいです 
 
女31~40歳 
エコバッグにロゴはいらない派です。これはロゴなしで素敵だと思います。 
 
女21~30歳 
リサイクル出来ることから一人一人がやれば、やがて百匹の猿になると思います。生活の中で私も物を大

切に環境の事を意識する一人になろうと思います。 
 
女31~40歳 
いままでにない、素敵なエコバックだと思います。これを持ってスーパーにお買い物に行った帰りは気持ち

も軽く、楽しくなりそうです。 
 
女21~30歳 
バッグプレゼント、なかなかできることじゃないと思います。これからもこの雑誌とそれに伴う活動を応援し

ていきます。 
 
女21~30歳 
小さな積み重ねで世界が変わればこんなにステキなことはない☆ 
 
男21~30歳 
エコだからというよりデザインがいいと思いました。自分の中では、エコが売り文句じゃない所がいいと思

いました。 
 
男21~30歳 
エコ対策は、どんなに小さなことでも、はじめることが大事だと思っています。自分も少しずつ、できること

からやっていきたいです。 
 
女21~30歳 
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もっともっとこういった企画を広げていって欲しい。身近であるほど、参加しやすいし、これからの地球のた

めに自分がほんの少しでも役に立てるなら参加していきたい!! 
 
 
女41~50歳 
おしゃれなバッグなので販売したらいかがでしょう?ただし、生産コストがかかっては本末転倒。 
 
女11~20歳 
「きるもの」は今の日本では消耗品になっているけど、少し昔をのぞいてみると赤ちゃんの布オムツだった

り、雑巾だったり、いろんな物に使い回されている。オムツも雑巾もお店に売ってる今の時代にはバッグに

する、なんてのも素敵かもvV 
 
女21~30歳 
すごく素敵な企画だと思います!そういえば家にもリサイクルできそうな布が大量に、、、。そういうのものの

生かし方を教えてくれてありがとう! 
 
女21~30歳 
エコなこんなバック欲しかった! 
いつもスーパー行くときの無駄に配られるビニール袋。一人一人がエコバックを持ち歩いていれば、一日

何枚のビニール袋が無駄にならずに済むのだろ。  
素敵なバックですねっ感謝。 
 
男31~40歳 
是非販売して下さい。絶対欲しい! 
 
女11~20歳 
私はグラフィックデザインを勉強している者で、今、進級制作としてエコをテーマに作品を作っていこうと思

っています。環境問題は今や世界の問題となってますが、実際身近な所で地球の危機を感じる事がほと

んどなく、何かしなきゃ!と思う人はほとんどいないと思います。そこで¥¥エコ¥¥"ではなく、オシャレ!や、カッ

コイイ!と思う事が実はエコに繋がっていた!といったかんじの切り口を考えました。まさにこのエコバックは

カワイイ!って思える物だったのでつい、私も欲しくなりました。地球市民として少しでも自分のデザインやこ

のバックが役に立てればイイナと思います" 
 
女11~20歳 
3Rに興味を持ったばかりなのですが、たまたま取った雑誌を見て、こんなステキな3Rのバッグを見つけて

ちょっとハッピーな気持ちになりました! 
 
女31~40歳 
エコは、まず自分が変わらなければ!で地球についてもっと考え知識をつけたいです!いろんな真実の情報

活動がんばってください! 
 
女21~30歳 
私も川口市で環境活動をしていて、“マイバック”がもっと広まればなあと思っています。 
リスペクト3Rの“マイバック”はナチュラルさがかわいくて、少しでも多くの人の目に止まり広まればなぁと思

います。 
頑張ってください! 
応援しています。 
 
女21~30歳 
素敵なバッグですね。エコって言ってもやっぱりデザインが良くなければみんな興味を持てません。私も少

しだけ、そんな仕事に携わっていますので興味を持ちました。頑張ってください。 
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女21~30歳 
エコに対する意識の深さを、美意識のひとつとしていて、とてもさわやかでした 
女31~40歳 
地球に優しくて、なおかつデザイン的にも機能的にも優れた物がこれからたくさんたくさん出てきそうな予

感がします。このプロジェクトが、みんなの意識が高まるきっかけの1つになると思う。応援します。 
 
女51~60歳 
エコプロダクツ見てきました。 
3Rで頑張っている企業や教育関係者、ボランティアの熱気を感じてきました。頑張れ、日本! 
 
女21~30歳 
お洒落でかつ素敵なエコ商品が増えて来てとてもわくわくします。こういうものから話題の中でエコを意識

する輪が広がると思います 
 
女31~40歳 
考え方に共感してすぐメールしました。バックもかわいかったし。もっと地球が本当の意味で豊かに暮らせ

る星になりますように。 
 
女21~30歳 
現在、私は大学生で、「古着屋とは」といった感じの卒業論文を書いていて、この3Rプロジェクトについて

知りました。繊維製品はリサイクルする事が難しいと知り、まずは、このようにリユースする事などで、少し

ずつ世間に今の現状について理解してもらえるようになっていけばいいなと思います。今回のエコバッグ

はとてもデザインが素敵で、こんな素敵なものが作れるのに、その布が廃棄される運命にあるなんて信じ

られません。この廃棄される運命の布たちをもっといろいろな人のアイディアで斬新なものによみがえらせ

るべきです。 
 
女31~40歳 
エコの心をいろんな人に広め実践しすみよい環境を子供達の為にも作りたいと思っています。シンプルに

暮らす事の大切さなど、雑誌になってうれしくなり手にとりました!これからも 期待しています! 
 
女21~30歳 
こういった試みは非常にたいせつだと思います。ロハスなどがブームになっている今こそ、広く訴えかける

いいチャンスです。応援します、がんばってください! 
 
女21~30歳 
この企画に脱帽しました。エコの意識を広めるセンスのいい企画だな、と。これからも、このような楽しくエ

ンジョイできるようなエコ企画を期待しています。 
 
女21~30歳 
今仕事でロハスについて色々と調べています。今までいわれてきたエコやスローライフにはなにか違和感

を感じていたのですが、ロハスは自分にとても馴染むものの様で、生活や考え方も影響され、エコの意識

も変わってきました。この様な活動私も含め少しずつでも行い、みんながより暮らしやすい環境になればと

思います。 
 
女31~40歳 
お洒落でピュアなデザインが素敵です。これからもバッグ以外にも作ってください。 
 
女21~30歳 
私も出来る事から一つずつを心がけてます。袋を貰わないとか…ゴミの基本的な分別とか…そうやって少

しずつ出来る事を増やしていきます。どんどんエココロ浸透していきます様に! 
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女31~40歳 
地味な活動だけど誰かがやらなきゃいけないことですよね。意義あることで素敵だと思います。 
 
女31~40歳 
おばさんエコバックからの華麗なる変身に拍手。 
 
男21~30歳 
努力すれば,少しずついろんなことが変えられると思います。これからも是非様々なことを展開してPRして

いって下さい。 
 
女21~30歳 
これからの環境活動は、このようなデザイン性等を重視した活動をして、若い人達の関心を引く事も大事

だと思います。 
 
女21~30歳 
このプロジェクトの輪が、大きく大きく広がっていく事を願っています。私自身もクリエイターであるので、機

会があればどういう形かで関われたらうれしいです。 
 
女41~50歳 
無駄をなくせるだけでなくオシャレなんて!素敵です。がんばって下さい。 
 
女11~20歳 
少しでも無駄をなくす企画に賛成です。わたしも将来は環境に携わる仕事に就きたいと思っています。応

援してます。 
 
女31~40歳 
地球の為にできる事って沢山ありますね。。。実現させる事が素晴しいです。 
 
女21~30歳 
エコ買い物袋のアイデア素敵です!買い物して詰めるのが楽しみになります。デザインも抜群! 
 
女21~30歳 
ナイス☆アイデア☆ナイス☆センス!!素敵。 
 
男31~40歳 
伏見さん、ありがとうございます。こんなバックが欲しかったのです。 
買い物だけじゃなくて、入院中の娘の洗濯物などを入れて運ぶバックとして使いたいです。 
 
女21~30歳 
私には5才の子供がいます。この子達が大人になっても 今と変わらぬように暮らせるには 私達が今現在

からもっと環境にいい事をやっていかなきゃならない。でも「何からやっていいか わからない」人達の為に、

生活に密着したエコ情報を提供して欲しい。 
 
女21~30歳 
古着を合わせて作ったエコバックを使っています。どんどん広まります様に 
 
男21~30歳 
ひとりひとりがほんの少しの努力で変化をもたらせることのできるプロジェクトだと思います。みんなでがん

ばりましょう。 
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女21~30歳 
3Rの輪が広がったら、もっと素敵な世の中になるはず☆こういった取り組みはちょっとでもいろんな人に興

味を持ってもらい、実際に気軽に楽しんで参加してもらえるチャンスを供給できる有効な手段だと思いま

す。 
女61歳以上 
マイバックをたくさんの方に持ってほしいのでPRしてください。 
 
女21~30歳 
お洋服に携わっている伏見さんがお洋服が生まれてから命を使い切るまでキチンと面倒を見ているのは

とても素晴らしいことだと思います。私も自分が生きている限り続く様々な生産活動を最後までキチンと面

倒をみていけたら、と思います。これからも頑張ってください! 
 
女41~50歳 
食料の無駄の陰で,生地や衣料の無駄を見落としていました。反省します。私達でできる事を考えていき

たいです。 
 
女21~30歳 
絶対いいことだから、それを長く続けてほしいです。 
 
男11~20歳 
すごく刺激になる取り組みだと思います。 
又このようなプロジェクトは普通にビジネとして成り立つとおもうので力をもっている団体、企業にひろまっ

て欲しいです。 
 
男31~40歳 
普段はパタゴニアのショッピングバッグやフロシキバッグを使ってます。色々あったほうが楽しいので是非

商品化して下さい! 
 
女51~60歳 
日本は綿自給率もゼロなのに、無駄が多い摩訶不思議な国です。このバックの思想性・視点がおもしろい

と思いました。 
 
女21~30歳 
今とてもエコロジーに興味があります。エコロジーと言ってもいろんな分野があると思いますが、まずは身

近なところで実践できることから始めてみようと思っているところです。自分が気持ちよく生活できて、それ

が地球にもやさしい生活だったら、本当に素敵だと思います。 
 
女21~30歳 
とっても素敵なプロジェクトですね☆ こんなにカワイイバッグが普及したらなんてステキな世界♪応援し

ています! 
 
女11~20歳 
地球の環境を守る仕事に就きたかったけどうまく見つけられず他の学校に進みました。でも、直接的な学

校に行ったり仕事をしなくても環境保護はできる!!自分ができる、簡単な事から。なんだって思せてもらい

ました。地球環境とかに興味がない人にも影響を与える行動を見て、嬉しくなりました(^∪^) 
 
女11~20歳 
ecoな雰囲気を持ちながらとってもおしゃれなのが素敵です☆彡これに買ったきゅうりとかを入れるのを想

像するだけで楽しくなりそうです。 
 
女31~40歳 
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廃棄されている布がこんなふうに生まれ変わっているのを知って嬉しいです。このような良い試みを続け

てください。 
 
 
女31~40歳 
これからの世の中でとても大切な事だと思うので、もっともっと多くの人に知ってもらい、協力者が増えると

いいと思います。小さな事から始まる。すごく大切な事です。 世の中がかわりますように…。応援してま

す! 私も小さな事からこつこつとがんばります! 
 
女31~40歳 
少しずつ皆の意識と環境が変わっていくといいですね。私も楽しくエコしたいです。 
 
女51~60歳 
廃棄される勿体ないものがもっと意識的に利用される社会を。 
 
女21~30歳 
こうゆうこと好きです。自分二できる小さなことを世界中の人がすれば世界は小さくだけど変わるんだろう

な。 
 
女31~40歳 
国レベルのプロジェクトであること、尚かつエコとクリエイティブが共存していることが大変素晴らしいと思

います。次回にも期待しております! 
 
男21~30歳 
素敵なプロジェクトです!第2弾、第3弾も期待しています! 
 
女21~30歳 
エコに興味があり、主人と毎日環境について語っています。私たちの力は無力だとは思わず、微力ながら

力はあると感じています。この微力があつまれば大きな力となることをしんじています。地球の皆が自然

の恩恵に感謝し自然と共存していけますように。 
 
男21~30歳 
10億着分もの無駄を初めから無くすことが大切です。このマイバッグだけではなく、もっといろいろと展開し

ていってもらえたら、より啓発に繋がると思います。 
 
女31~40歳 
なんだか最近、地球がおかしい、このままではいけない、と感じて数年。地球のために何かするって気恥

ずかしくってできなかった私の背中を押してくれました。ありがとうございます。 
一人一人ができることは小さいけれど、まずは、行動すること。ここから始めてみようと思います。 
 
女21~30歳 

このようなおしゃれなバッグを打ち出す企画は、とても興味を引く。 

 

女21~30歳 

スーパーでもビニールバックが有料になってきたので、ムダな布をこういった形で利用するのは今後広ま

りやすいかもしれません。 

エコの重要性をみんなが感じてくれたら良いですよね。 

応援しています。頑張って広めてください。 

 

女51~60歳 

目の付け所がよいですね。がんばりましょう。 



 55 

 

女21~30歳 

とても良い活動だと思います。そして、エコでおしゃれなんて最高!!!地球の未来をファッションに敏感な若い

世代が考えるきっかけになると思います。本当に応援しています。 

女21~30歳 

見た目に一目惚れしました。 軽くて使いやすそうなのも魅力デス!シリーズ化はしないですか?是非見てみ

たいデス 

 

女21~30歳 

なんでも手にはいる時代になっていますがその反面捨てると言うことも簡単になり、物に対する有り難み

大切さとゆうのもまた薄れてきていると思います。これから産まれてくる子ども達が10年後20年後ご今より

ももっともっとよりよい環境をつくっていくためにも人一人一人が何かを感じそれを生かして取り組んでい

けたらいいと思います 

 

男31~40歳 

環境からあらゆるものを考えて行く事がこれからのスタンダードになっていくのだと思っています。今後エコ

が世に浸透していく過程で大事なキーワードはロハス系に代表される様なかっこよく、おしゃれでインテリ

ジェンスで世の中から高く評価されていく様になっていくと思いますがその中で自分が少しでもお役に立ち

たいと思いはじめた2005年でした。 

 

女21~30歳 

3rのコンセプトは私が日頃心掛けつつも実現しきれていないので、もっと広めていってもらいたいと思いま

す。 

 

女21~30歳 

スゴいすてきなことだとおもいました! 

あたしもリメイクでお洋服や小物を作ることがあります。大きな規模で広がるといいな。これからも続けてい

ただきたいです。 

 

女21~30歳 

とてもいいアイデアだと思います。特に、買い物の際に、ビニール袋を使わないために、デザインの素敵な

布バックがあればいいな、と思っていました。手頃な値段で入手できれば、若い人など、より多くの人たち

が布バックを持って買い物にいくと思います。 

 

女21~30歳 

周りに自慢できるおしゃれなエコバックはなかなかないので、とてもよい企画だと思います。 

 

男21~30歳 

エコに注目しだしたのがつい最近で、現代にとってエコとはどういうものなのか良くわかりませんが私も僅

かながらも協力できればと思います。 

 

女21~30歳 

無駄になるはずモノをリサイクルする。しかもスタイリッシュなバッグで!どんどんこんな形作りがすすめば

いいな~。 

 

女21~30歳 

これからも地球にやさしい人になるためのヒントをいただきたいです。応援しています! 

 

女31~40歳 

すばらしいプロジェクトだと思います。わたしも身近な小さなことからはじめたいと思います。 
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女11~20歳 

すっごい素敵なアイディアだと思います!自分でも使うし、友達にも勧めます。 

 

 

女11~20歳 

一人一人が気づき、変えていくことが大事だと思います。私は今回気づくことができました。行動に移して

いくことはこれからの課題にしたいと思います。気づかせてくれたことに感謝します。 

 

 

 

女21~30歳 

スーパーへ買い物に行くときに意識的にバッグを持参するようになりましたが、折りたたんでも大きいため

忘れてしまうことも多いです。とてもコンパクトにまとまる上にデザインもかわいいと思います。今後もがん

ばってください。 

 

男21~30歳 

私は昔大学で環境学を学んだ  飲食業です 飲食店ほど  食材、石油系など大量消費  環境に負荷ば

かり  心から地球に申し訳なくて・・   この企画嬉しいです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


